

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Bekanntmachung

[urn:nbn:de:bsz:31-281027](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-281027)

Bekanntmachung.

Das neue Schuljahr beginnt Montag den 15. September, an welchem Tage sämtliche Schülerinnen morgens 9 Uhr sich in ihren Klassen einzufinden haben.

Der in den letzten Jahren gehaltene **Fortbildungskurs** wird mit dem neuen Schuljahr in seiner bisherigen Gestalt bis auf weiteres eingestellt, weil die erwartete Teilnahme an dieser Gelegenheit zu weiterer Ausbildung leider in steter Abnahme begriffen ist. Sollte das Bedürfnis nach der seiner Zeit von vielen Seiten lebhaft gewünschten Einrichtung wieder reger werden, so wird die Victoria-Schule nicht versäumen, zur Befriedigung desselben das Ihre zu thun. Für die wenigen abgehenden Schülerinnen, welche auf den Fortbestand dieses Unterrichts gehofft hatten, dürfte innerhalb des Victoria-Pensionats ein Ersatz geboten werden, und wolle man sich deshalb an die Vorsteherin wenden.

Anmeldungen nimmt die Vorsteherin bis 29. Juli und vom 10. September an entgegen: Waldstrasse 56.

Sprechstunden täglich 3—4 Uhr.

Das Schulgeld, welches in drei Raten erhoben wird, beträgt für Klasse X, IX und VIII jährlich 75 M., für Klasse VII, VI, V und IV je 120 M., für Klasse III, II, I je 165 M. Wenn drei Schwestern zu gleicher Zeit die Schule besuchen, so bezahlt die jüngste nur die Hälfte des Schulgelds. Wird die Schule von vier Schwestern zugleich besucht, so zahlen drei vollständig und die vierte ist frei.
